

進路選択に必要な情報をお届けします

山陽高等学校レポート（全10回配信）

SANYO Report 2020 vol.01

山陽高校ってどんな学校だろう？

名前は聞いたことはあるけど…そんなあなたに山陽高校の「いま」を伝えます。

3年生になり、具体的な進路を考えていく時期になりました。しかし、広島都市圏だけでも県立・市立・私立の高校がたくさんあります。その一校一校の情報を調べ、その中から自分の将来の夢につながる高校を選択するのも大変です。そこで、山陽高校での学び、クラブ活動、国際交流、施設設備、進路など全10回シリーズでわかりやすくまとめた「山陽高等学校レポート」の配信を始めます。この10年間で大きく変化した山陽高校の「いま」をお伝えします。



学・就職両方の指導ノウハウが一つの学校の中にあります。全ての科において大学・専門学校進学から就職まで幅広い希望に応えます。

体育系も文化系もクラブ活動がとても盛ん

高校生活といえば部活！山陽高校は伝統的にクラブ活動が盛んな学校です。体育系では硬式野球・サッカー・ソフトテニス、ハンドボール、ホッケー、陸上競技、自転車競技など多くのクラブが全国大会や中国大会、県大会上位進出を果たしています。

文化系でも世界で活躍する和太鼓部、全国大会出場の囲碁将棋部をはじめユニークなクラブが盛りだくさんです。



ひとつの学校に3つの科・10系統の学び

山陽高校の生徒数は約1200人。各学年11クラス以上の大きな学校です。学科も普通科に加え商業系の情報会計科、工業系の工学科と一つの学校に3つの科を設置しています。さらに普通科は特進フロンティア・特進・選抜・保健医療・みらい教育・総合進学と将来の進路に向けた多様なコースが展開されています。また工学科もコース制が導入されており、2年次から先端工学・インテリアデザイン・ものづくりから希望するコースを選択することができます。もちろん全ての学科が男女共学です。

大学から就職まで幅広い進路で高い実績

大学は広島大、広島市立大や慶応大、明治大、法政大…就職はトヨタ、マツダ、JR西日本、エディオン、中電工など進学・就職ともに高い実績をあげている山陽高校。普通科と実業系の情報会計科・工学科を併せ持つことから進

広島エリアトップクラスの施設・設備

2016年夏に完成した大型校舎「本館」、2018年春に全面改修された県内高校最大規模の人工芝グラウンド、そして2019年春に完成した冷暖房完備の大型新体育館…山陽高校の施設・設備はエリアトップクラスです。快適で充実した高校生活を送ることができます。



山陽高校の先輩から リレーボイス！

私が山陽高校に入学する前のイメージは「生徒みんなが仲良く、部活動に力をいれている」というイメージでした。実際に入学してみて感じたことは、そのイメージ通り、むしろイメージよりもすばらしい学校だなということでした。まず、設備面では4年前に竣工されたばかりの校舎は昨年度からは全教室にプロジェクター、電子黒板などのICT設備が導入されるなど学習環境も整い、集中して自主学習に取り組める自習室なども完備されています。さらには昨年2月には新体育館も竣工しました。国際大会規格である床材「タラフレックス」を用い、冷暖房も完備され、部活動だけでなく各種講演会や、学校行事なども快適に活用できるようになっています。

次に学習面では、山陽高校にはたくさんの学科、コースがあり、自分の将来の進路目標に合わせた学習をすることができます。学科は普通科・工学科・情報会計科の3つの科があります。普通科は「特進フロンティアコース」・「特進コース」・「進学コース」に分かれていて、「特進フロンティアコース」では数多くある予備校でもトップクラスの実績を誇る「駿台予備学校」と提携し、土曜講座を実施し、クオリティの高い学習内容とワンランク上の進路指導を実現しています。さらに、駿台予備学校の夏季講習も無料で受講することができます。「特進コース」は部活動にと勉強を両立し、大学進学を目指すコースです。「進学コース」では、従来の「総合進学コース」だけでなく、保健・看護・栄養学を学ぶ「保健医療コース」。こどもの教育に携わる進路に向けて学習する「みらい教育コース」の選択が可能になっています。工学科では様々な資格を取得することができます。そしてその資格を活かして毎年就職希望者内定率100%を達成しています。2年次からは希望の進路に合わせて「先端工学コース」と「ものづくりコース」に分かれます。また、2020年から「インテリアデザインコース」が新たに加わり、それに伴い工学科でも女子の募集が始まり、ついに全学科が男女共学となりました。情報会計科では商業教育を展開しており、3年次には「山陽まなびや」というオンラインショッピングモールを生徒が運営するなどの独自の活動をしています。

私が所属するクラスの雰囲気はとても良く、和気あいあいとしていて毎日の学校生活がとても楽しいです。中学生のみなさんは高校をどこにしようか悩んでいる方が多いと思いますが、私はぜひ山陽高校をおすすめします。先生方は私たちが理解するまで熱心に勉強を教えてください。また、部活動も全国を目指して先生と生徒が一緒になって日々一生懸命に練習に取り組んでいます。とても生徒思いで、すばらしい先生方が揃っており、各自が自分の目標のために努力できる環境が整っているのが山陽高校です。皆さんも私たちと一緒に楽しい高校生活を送りませんか。

普通科 近藤 結さん (広島市立古田中学校出身)

